
 

 

本庁舎建替えに関する説明会 開催結果 

 

日 時：令和 2 年 8 月 21 日（金）18：20～19：20 

場 所：桐生市市民文化会館スカイホール 

参集者： 71 人 

 

１ 開  会  総務課長 

２ あいさつ 市  長 

３ 説  明 市  長 

４ 質疑応答 

 

質疑 応答 

近年の豪雨においては、100 年に一度、

1000 年に一度を超える雨量の雨が降って

いる。それでも現在地に建てることについ

て理解できない。 

ハザードマップは、降水量を基に策定され

ている。今後も継続してダムの事前放流や

堤防の強化、中洲の樹木の伐採など地域の

防災対策として各種対策について関係各

所と検討してまいりたい。 

今後は、決定についてのプロセスを開示し

ていただきたい。 

ひらかれた行政を目指しているなかでア

ナウンスが不足していた。開示の方法につ

いては検討する。 

現在の市庁舎については、耐震性、老朽化

の面で課題を抱えている。市の防災拠点と

しての機能を維持するため、合併特例債を

活用し建て替えをお願いしたい。 

合併特例債を活用し、令和７年度までの完

成を目指して進めたい。 

桐生市が世界的な観光都市になって欲し

いと願っているがどうお考えか。 

桐生に残る文化遺産について、庁舎建設だ

けでなく観光都市として推進したい。 

コンパクトシティという考えから、市役所

を複合施設として整備する考えはあるか。 

現状では、複合的な施設の考えはない。あ

くまでもコンパクトでシンプルな防災の

拠点としての庁舎を考えている。 

みどり市との合併も考えて、現庁舎以外の

場所での建て替えを検討してはどうか。 

防災拠点として早急に立て替えるという

方向性が出てきたところである。ご理解い

ただきたい。 

みどり市との合併も踏まえ、今後桐生市が

どのような形で生きていくのか考えてい

ただきたい。 

提案を受け止め取り組みたい。 

様々な災害がある。想定外にも対応できる

ような庁舎を作ってもらいたい。 

ご意見を踏まえ、様々な災害を想定しなが

ら検討を進める。 

 

５ 閉  会 総務課長 


